

Une convention pour loger le personnel médical

Le but principal étant de favoriser le rapprochement domicile-emploi

Il y a quelques jours, le centre hospitalier et la société anonyme de coordination (Sac) Habitat en Région Sud-Est ont signé une convention de partenariat pour faciliter l'accès au logement des personnels de l'hôpital. Une action nécessaire puisque le personnel hospitalier fait face à des difficultés d'accès au logement. Ils sont plus de 60 médecins et 500 agents à être mobilisés chaque jour au service des habitants. Dans un contexte immobilier actuel particulièrement tendu, ils rencontrent des difficultés pour trouver un logement.

1 500 logements proposés

"Avec des horaires décalés et de longues périodes de garde, les contraintes liées à leurs fonctions sont également déterminantes pour rechercher un domicile à proximité de leur lieu de travail", a contextualisé Christian Cataldo, le directeur du centre hospitalier.

Par cette convention, la Sac s'engage à proposer à la location des logements au profit du personnel. Les sociétés membres de la Sac disposent en effet de patrimoine sur la commune - Erilia, Logirem, Sogima - et mobiliseront, selon les disponibilités, les logements vacants au sein de leur parc immobilier. Au total,



La convention a été signée en présence d'Arlette Salvo, Jérémy Estrader, Christian Cataldo et Noël Collura.

/PHOTO LA

1 500 logements sont ainsi proposés, pour favoriser le rapprochement domicile-emploi des soignants et agents, et participer au dynamisme de recrutement. "Accompagner celles et ceux qui sont fragilisés par la crise que nous traversons est au cœur des missions de l'ensemble des entreprises de la Sac Habitat en Région Sud-Est", a souligné Jérémy Estrader, pré-

sident de la société. La convention a été signée en présence du maire Arlette Salvo et de son adjoint Noël Collura qui est également le président du Conseil de surveillance du centre hospitalier. "Compte tenu de l'attractivité de notre ville, il est devenu compliqué de se loger. Il est donc évident d'aller dans le sens de cette convention, que nous concrétisons aujourd'hui avec

un bailleur que nous connaissons bien", ont assuré le maire Arlette Salvo et Noël Collura. "Le centre hospitalier porte une attention particulière à la qualité de vie au travail au travers d'un contrat social où l'accompagnement de nos personnes pour l'attractivité et la fidélisation est un élément majeur", conclut Christian Cataldo.

Laura GAT